

¿Qué es el pecado?

Se llama pecado al origen del mal causado por las personas que existe en el interior de cada uno. Es decir, a los sentimientos negativos como el egoísmo, la envidia, el odio, etc.

Si una persona deja crecer en su interior un sentimiento negativo, le llevará a realizar un mal comportamiento.

También se llama pecado a ese mal comportamiento que realizan las personas libremente, dándose cuenta de las consecuencias.

El pecado rompe las buenas relaciones de la persona con Dios, con los demás y con ella misma.

Contesta:

1. ¿A qué llamamos pecado?

2. ¿Con quién rompe las buenas relaciones el pecado?

3. ¿Por qué se pueden llevar a cabo malos comportamientos?

El pecado de Adán y Eva (Gn 3, 1–13)

- ¹ La serpiente era el más astuto de todos los animales del campo que el Señor Dios había hecho, y dijo a la mujer: «¿Así que Dios les ordenó que no comieran de ningún árbol del jardín?».
- ² La mujer le respondió: «Podemos comer los frutos de todos los árboles del jardín.
- ³ Pero respecto del árbol que está en medio del jardín, Dios nos ha dicho: «No coman de él ni lo toquen, porque de lo contrario quedarán sujetos a la muerte».
- ⁴ La serpiente dijo a la mujer: «No, no morirán.
- ⁵ Dios sabe muy bien que cuando ustedes coman de ese árbol, se les abrirán los ojos y serán como dioses, conocedores del bien y del mal».
- ⁶ Cuando la mujer vio que el árbol era apetitoso para comer, agradable a la vista y deseable para adquirir discernimiento, tomó de su fruto y comió; luego se lo dio a su marido, que estaba con ella, y él también comió.
- ⁷ Entonces se abrieron los ojos de los dos y descubrieron que estaban desnudos. Por eso se hicieron unos taparrabos, entrelazando hojas de higuera.
- ⁸ Al oír la voz del Señor Dios que se paseaba por el jardín, se ocultaron de él, entre los árboles del jardín.
- ⁹ Pero el Señor Dios llamó al hombre y le dijo: «¿Dónde estás?».
- ¹⁰ «Oí tus pasos por el jardín, respondió él, y tuve miedo porque estaba desnudo. Por eso me escondí».
- ¹¹ El replicó: «¿Y quién te dijo que estabas desnudo? ¿Acaso has comido del árbol que yo te prohibí?».
- ¹² El hombre respondió: «La mujer que pusiste a mi lado me dio el fruto y yo comí de él».
- ¹³ El Señor Dios dijo a la mujer: «¿Cómo hiciste semejante cosa?». La mujer respondió: «La serpiente me sedujo y comí».

*El castigo fue duro: Dios los expulsó del Paraíso.
Y condenó a la mujer a tener hijos con dolor y al
hombre a trabajar la tierra para alimentarse*

Recuerda

Muchos textos del Antiguo Testamento tienen un significado simbólico. Lo que cuentan quieren expresar una enseñanza.

En este relato aparecen varios símbolos:

El **árbol**, que representa la sabiduría de Dios.

La **serpiente**, que representa el mal.

La **fruta**, la manzana, representa la tentación

La **desnudez** de Adán y Eva, que representa la culpabilidad de los hombres.

Relaciona con flechas



Culpabilidad

Árbol



Sabiduría

Serpiente



Tentación

Fruta



Mal

Desnudez